
房屋事務文件第 7/D/2018 號  

 
 

二零一八年四月九日  
葵青區議會  

房屋事務委員會  
第二次會議 (二零一八 ) 

 
致：葵青區議會房屋事務委員會主席  

 
動議人：李志強議員 ,MH 

 
和議人：黃耀聰議員 ,MH 及譚惠珍議員 ,MH 

 
日期：二零一八年二月十八日  

 
背景資料：  

 

青衣長青邨建成已有 40多年，邨內唯一的商場有六層樓，地下是超市，

二三樓是街市，四樓是商店及平台，五六樓是酒樓，但整座大廈各層都沒有

升降機連接，居民往各層都必須走樓梯。長青邨是嚴重老化的屋邨，長者人

口佔三成，沒有無障礙通道給居民使用是不能接受的，本人已向房署爭取多

年仍無結果，要求房署盡快安裝升降機直達各層。  

 
 
動議內容：  

 
“葵青區議會房屋事務委員會要求房屋署盡快在長青邨商場興建升降機，為

居民提供無障礙通道直達各層。 ” 
 

 


